

Wo sind Typen geblieben?

Geschrieben von: Heiko Hilker
Donnerstag, 02. Dezember 2010 um 14:32

„Wie viele, die sich in der öffentlichen Arena tummeln stehen noch für irgendetwas? Die meisten reden wolkig, allzeit geschmeidig und pragmatisch. Sind nicht zornig, sondern windelweich, oft resigniert, ohne Idee. Oder nur noch zynisch. Oder lügen routiniert - weil sie irgendwelche mächtigen Interessen verkaufen. Leute mit Überzeugung, die was ändern wollen in dieser Welt, die dafür stehen mit ihrer Biografie, sind verdammt rar geworden.“

Tom Schimmeck, [Berliner Zeitung](#)